



堺フェニックスロータリークラブ
SAKAI PHOENIX Rotary Club

D2640

▶ 四つのテスト

～言行はこれに照らしてから～

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

地区ガバナー	大澤 徳平
会長	吉川 美幸
幹事	田辺 弘樹
会報委員長	細川 浩二

▶ クラブ事務所

〒590-0021
堺市堺区北三国ヶ丘町1-1-16
C-17号
TEL:072-227-4990
FAX:072-227-4991
例会日:毎週木曜日 18:30～
例会場:ホテル第一堺
<http://www.sakaiphoenix.com>
rotary@sakaiphoenix.com

第673回例会

通巻640号

平成23年7月21日

2011～2012年度No. 3

本日の例会 プログラム (第 673 回例会)

2011年7月21日(木)

2011-12年度 第3例会

場所 ホテル第一堺

開会点鐘 吉川 美幸

ロータリソング斉唱「四つのテスト」の歌
(ソングリーダー 細川浩二親睦副委員長)

会長の時間 片木 修

会長エレクトの時間 吉川美幸

出席報告 (担当 中井崇嗣副 SAA)

会 食

卓 話 『コミュニケーション』 向井利之会員

幹事報告 (担当 田辺弘樹幹事)

委員会報告 「ロータリーの友7月号」(担当 上田 俊夫クラブ広報委員長)
「IAC報告」 (担当 中井昭宏新世代奉仕副委員長)

SAA 報告 (担当 河野 強副 SAA)

閉会点鐘 吉川 美幸



次回の例会予告(第 674 回例会)

2011年7月28日(木)

クラブフォーラム

新世代奉仕委員長

「IACについて」

岡田 正一会員

次々回の例会予告(第 675 回例会)

2011年8月4日(木)

内部卓話

会員増強維持委員長

「人のつながり」

河野 強会員

例会終了後 第2回定例理事役員会



2011-12年度 RI会長 カルヤン・バネルジー(Kalyan Banerjee)

国際ロータリーテーマ Reach Within to Embrace Humanity

こころの中を見つめよう

博愛を広げるために

2011-12 年度 第2回例会

例会の記録 (第672回例会)

..... 7月 14日.....

[唱和]

「Reach Within to Embrace Humanity」

「こころの中を見つめよう 博愛を広げるために」

ロータリソング斉唱「塚フェニックスロータリークラブの歌」 (ソングリーダー 中井崇嗣副 SAA)



福井フェニックスRC
壬生 照泰様
ようこそお越し下さいました



創業記念日お祝い
岡田 正一 会員
ご家族誕生日お祝い
田中 真琴 会員



片木 修 会長
京谷 知明 幹事
おつかれさまでした



2010-11年度
祝! 皆出席

米田真理子会員・上田俊夫会員・13年連続

京谷 知明会員・6年連続

中野一郎会員・2年連続

片木 修 会員・小野 晃範会員・石田 得子会員

田辺 弘樹会員・向井 利之会員

辻野美智子会員・1回目

会長の時間

片木 修 会長



本日は、例会場変更ということで何時も何かとお世話になっている此処「たぬき寿司」さんで例会を行なうこととなりました。

おいしいご馳走が目の前に並んでいますので会長の時間はできるだけ、手短に済ませたいと思います。

皆様のご尽力により、米田真理子ガバナーの支援の下、私どものクラブが提唱クラブとなり5月15日に初芝立命館高等学校インターアクトクラブの創立総会を行い、6月5日に認証状伝達式を挙行することができました。

このインターアクトクラブは、皆様もご存知のとおり12歳から18歳までの青少年のための国際ロータリーの奉仕クラブで、提唱クラブの支援や指導によって結成されますが、運営面でも、経済的にも自立して活動をおこなうこととなります。

インターアクトクラブの理事会は、同クラブの会長、幹事、会計等の役員で構成されますが、顧問ロータリアンと顧問教諭はすべての理事会に出席しなければならないことと、なっております。

そして、年度末には、理事会はその年度の主な決定事項を記述した最終報告書のコピーを提唱クラブに送付することとされています。

提唱クラブとして、今後このインターアクトクラブに対して支援して行かなくてはならない事項としては

- ①インターアクターをクラブ例会に招待し、活動報告をしてもらう。
- ②インターアクトクラブとの共同奉仕プロジェクトの実施と世界インターアクト週間への参加をする。
- ③インターアクトクラブ育成のための指導を行なう。
- ④インターアクターの奉仕活動の功績を称える表彰と地域社会への広報を行なう。

⑤参加可能なロータリーのプログラムにインターアクターを紹介する。

⑥インターアクターを地区大会に招待し、クラブの活動紹介のほか、ロータリアンとのネットワークの構築を促進する。

等があります。

これに付随して、提唱クラブが負担しなければならない費用が発生するのは当然のことですが、そのためには学校当局と十分な意思の疎通を図り、相互に納得のできる方法を探らなければ長続きしません。

インターアクトクラブを担当される私どものクラブ委員はご苦労ですが、学校当局並びに担当教諭との連携を密にして、計画は勿論のこと、予算や会計のことも明確にしてやって行っていただきますとともに、私どものクラブ会員にもその内容が十分に理解できるよう説明して貰って、一体となって運営できるようご配慮を、お願い致します。

クラブ会員の皆様におかれましては、初芝立命館高等学校インターアクトクラブの育成と、更なる発展のためにご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

出席報告

(担当 河野 強 副SAA)

在籍者	29名	出席免除者	4名
出席者	21名	欠席者	4名
出席率	72.4%	前々前回	97%

幹事報告

田辺弘樹 幹事

本日の配布物

第1回定例理事役員会報告書

例会変更

堺清陵RC 8月11日・9月22日→休会

以上

にこにこ報告

(担当 中井 崇嗣 副SAA)



是非一度お伺いしたいと思っておりました。

福井フェニックス RC 壬生 照泰様



立派な記念の盾と皆出席のお祝いを頂戴し、あ

りがとうございました。福井フェニックス RC 壬生様ようこそ！ごゆっくりして下さい。たぬき寿司様のお世話になり、ありがとうございました。 片木 修会長



壬生様ようこそ！福井フェニックス RC とのさらなる親睦が出来る様がんばりたいです。

田辺 弘樹幹事



福井フェニックス RC 壬生様ようこそおいで下さいました。久しぶりに皆出席お祝い頂き感激です。今年は出席頑張ります。

石田 得子会員



先週は誕生祝を頂きありがとう御座いました。今日はたぬき寿司さんで、楽しみです。

犬伏 幸代会員



福井フェニックス RC 壬生様ようこそ！お久しぶりです。皆出席いただきありがとう御座いました。

上田 俊夫会員



先週休みをいただきました。吉川会長、田辺幹事様、本年よろしくご指導お願い致します。本日、創業記念のお祝いを頂きありがとう御座いました。

岡田 正一会員



さすがに去年は皆出席でした。今年の素晴らしい船出をお祝いします。

小野 晃範会員



福井フェニックス RC 壬生様ようこそお越し下さいました。まだまだなれないSAAですが、よろしくお願い致します。

中井 昭宏会員



福井フェニックス RC 壬生様、本日はようこそ

お越し下さいました。「たぬき」での例会を十分お楽しみください。

松本 美和子会員



前回例会欠席お詫びします。福井フェニックス RC 壬生様、ようこそいらっしゃいました。

三村 文男会員



菜根譚より

熊取 敬子記

～ひとりよがりの変人にはなるな～

能脱俗便是奇、作意尚奇者、不為奇而為異、
不合汚便是清、絶俗求清者、不為清而為激

よく俗を脱すればすなわちこれ奇、作意に奇を尚ぶは、奇とならずして異となる、
汚に合せざればすなわちこれ清、俗を絶ちて清を求むるは、清とならずして激となる

俗臭をなくしさえすれば、それだけでもはや非凡だ。

無理に非凡を気取ろうとすれば、嫌味たっぷりの変人になってしまう。

「俺はやつらとは違う」と云う思い上がった姿勢からは、他人の生き方に学ぶ謙虚さは生まれない。

人を見下した、いやらしさだけが目に付いてしまう。

俗を脱するとは、自分自身の中にある我欲や執着をありのままに認めて、それを克服する内面の修行である。それが真の意味での「奇」すなわち、非凡となる道だということのである。

世間の汚れに染まらなければ、それでこそ清潔といえる。

世間から離れて清潔を守ろうとすれば、ひとりぼっちのひねくれ者に終わる。

この世に生きていくからには、世の変わり者を絶つことは出来ない。それならば俗世間に生きる人たちをあれこれ責めるのではなく、自分自身の心と行動を正すことで清潔な生き方を守りたい。殻に閉じこもった偏狭な生活態度では周囲から孤立するだけだろう。

以上の文を読んでいると、全く私に対して言われているようで取り上げました。

「貴女変わったわね」と30歳の後半位でしたか、学生時代から現在に至る東京に居る親友に、京都からの帰りの電車で向かいに座っていた全然知らない小母さんと楽しそうに語り合っている私を見て、彼女はびっくりしていたのを思い出します。それは、私の学生時代は高慢チキで仲良し以外の人達とは全然話し合ったことが無い変な人間でした。加齢して段々若い頃に戻っているのを感じておりますが、嫌味たっぷりの独りよがりな、みっともない老人にはなりたくないと思って居りますので、そのような私をご覧になりましたら、きつくお叱りください。